

- Allgemeine Zeitung
- Mainzer Rhein-Zeitung
- Frankfurter Rundschau
- Frankfurter Allgemeine
- _____

Für eine lebenswertere Welt

Nachhaltigkeitsmesse »Faire Welten«



Immer mehr Menschen interessieren sich beim Einkauf von Lebensmitteln, Kleidung und Accessoires dafür, wie die Produkte entstanden sind. Wurde die Umwelt geschont? Erhielten die Arbeiter einen angemessenen Lohn? Billig um jeden Preis erscheint vielen als Auslaufmodell. Das Bewusstsein, dass der Mensch für seinen Konsum auch verantwortlich ist, wächst.

Vor diesem Hintergrund ist die Messe in der Messe »Faire Welten« die ideale Plattform für alle, die Nachhaltigkeit

zum Lebensprinzip erhoben haben oder sich auf dem Weg dorthin informieren möchten. Institutionen und Organisationen stellen ihre Arbeit vor; Gewerbetreibende bieten ihre Produkte zum Kauf an, und auch das leibliche Wohl kommt – fair, bio, regional – zu seinem Recht. Für Unterhaltung sorgt ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm.

Bei der Durchführung der Nachhaltigkeitsmesse kooperiert der Messeveranstalter mit der Organisation Engagement Global, einer gemeinnützige Gesellschaft, die im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) Entwicklungsinitiativen bündelt.



Auf der „Faire Welten Messe“ im Rahmen der Rheinland-Pfalz Ausstellung im Messepark Hechtsheim präsentieren sich Unternehmen und Organisationen, die für fairen Handel und nachhaltige Entwicklung stehen. Die Auftaktveranstaltung im Landesmuseum am 8. März beschäftigt sich mit den Themen Bio, Fair Trade und Regional. Immer mehr Menschen achten in ihrem Alltag auf Umwelt- und Sozialsiegel - doch bei allein über 450 Umweltzeichen kann man schnell den Überblick verlieren.

Termine an az-mainz@vrm.de und termine@sensor-magazin.de